

Le coup de cœur du Défiblog

VPK

jeudi 10 September 2015 - 18:00

 0 commentaire

 0 recommandation

Les résultats de la toute première édition du Défiblog sont tombés. Lors de la quinzaine de la presse, du 27 juillet au 7 août, des élèves de dix collèges et lycées du pays avaient pour mission de créer un blog d'actualité alimenté par leurs propres articles rédigés et mis en page.

Parmi ces journalistes en herbe, les élèves de 6e du collège de Koné. Un jury s'est réuni dernièrement pour désigner les gagnants, selon des critères tels que le respect des règles de publication (droits d'auteur et à l'image...), l'intérêt des informations contenues dans les articles ou encore l'attractivité de la mise en page. Le lycée du Grand Nouméa et le collège Tuband de Nouméa ont été désignés « meilleurs blogs », mais les collégiens de Koné ont obtenu un « coup de cœur du jury » et recevront des lots de titres de presse et des ouvrages offerts par le Centre de documentation pédagogique de Nouvelle-Calédonie. Leur blog est consultable à l'adresse suivante : konecollege.wordpress.com

Adresse Blog Wordpress du collège Tuband : <https://collegetubandnoumea.wordpress.com/>